



SHCP: asegura el paquete la continuidad del proyecto de nación

Austeridad y eficiencia en el gasto, claves: SHCP

DORA VILLANUEVA

Sin sorpresas ni golpes de timón en la política económica del actual gobierno, Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda y Crédito Público, entregó a la Cámara de Diputados un paquete económico 2023 al que tildó de “equilibrado, responsable y realista”; al tiempo que, aseguró, afianza la continuidad de un proyecto de nación que tiene como prioridad “no dejar a nadie atrás, ni dejar a nadie afuera”.

En un breve mensaje frente a los legisladores, Ramírez de la O consideró que la propuesta de Hacienda impulsa la recuperación económica del país, garantiza la operación de la administración pública, pero al mismo tiempo dirige la mayoría de los recursos a los proyectos sustantivos de bienestar. Todo, bajo principios de “austeridad, eficiencia y racionalidad en el gasto”.

El secretario de Hacienda expuso que el entorno global “nos presenta retos hacia adelante”. Sin embargo, la economía mexicana cuenta con “una sólida base de crecimiento”. Consignó que en el primer año de gobierno se tuvo un crecimiento anual de 1.9 por ciento y se espera que al cierre de 2022 repunte a 2.4 por ciento, una vez que se hayan recuperado del todo los servicios más afectados por la pandemia, lo mismo que el empleo y los ingresos laborales.

Sin grandes modificaciones

Dado que no se plantean grandes modificaciones tributarias, Ramírez de la O enfatizó que se continuará la estrategia del combate a la corrupción, a la evasión y elusión fiscales, así como la reducción de gastos onerosos y promoción de aho-

rrros en la adquisición de bienes públicos. “Hoy, estas medidas han permitido incrementar los ingresos, sin necesidad de crear nuevos impuestos o aumentar los ya existentes”, puntualizó.

Ramírez de la O defendió los subsidios a las gasolinas y las medidas adicionales del Paquete contra la Inflación y la Carestía, conocido como Pacic. Consideró que han sido herramientas exitosas en reducir el encarecimiento de bienes registrado en los meses recientes y, sumadas a una menor presión en los precios internacionales, podrían llevar a que “la inflación empiece a mostrar desde agosto una trayectoria descendente”.

Por la mañana, el Inegi reportó que el Índice Nacional de Precios al Consumidor alcanzó 8.7 por ciento anual en agosto, su mayor nivel desde diciembre de 2000.